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函南町議会オンライン化への要望書に対する回答

函南町議会では議会中継を議会改革の案件として協議している経緯があり、改選後

の議員、会派に意見聴取した議会改革案件にも同様の項目が挙げられております。

議会改革の取り組みについては、以前から議会運営委員会で検討しておりますが、

当該案件は予算措置を伴うことから、令和 2年度以降の検討と位置付けられておりま

した。

しかしながら、令和元年度に議場音響・映像システム改修工事により映像ファイル

の書き出しが可能となつたこと。あわせて、静岡県自治体情報セキュリティクラウド

の規制緩和の措置が取られたため、YouTubeへ のアップロー ドが可能となったことか

ら、職員の編集作業はあるものの、予算措置を伴うことなく録画配信することが可能

となりました。

現在、令和 2年第 3回 (9月 )函南町議会定例会の一般質問を録画配信するための

準備を進めているところです。


